

# Einblick in den renovierten Kindergarten

Kita Löwenzahn in Schwebda lädt zum Kindersachenflohmarkt in sanierte Räume ein

**A**m Samstag veranstaltete der Kindergarten „Löwenzahn“ in Schwebda einen Kindersachenflohmarkt und präsentierte gleichzeitig die abgeschlossenen Sanierungsarbeiten der Öffentlichkeit. Viele Besucher waren gekommen, um sich den Kindergarten anzusehen, ein paar Kleidungsstücke für ihre Kleinen zu kaufen oder einfach nur um sich ein Stückchen selbst gebackenen Kuchen oder Torte schmecken zu lassen. Beim großen Kuchenbüfett war für jeden etwas dabei. Die Erzieherinnen waren mit dem Nachmittag sehr zufrieden und bedanken sich bei allen Beteiligten für die gelungene Umsetzung des Flohmarktes.



**Rundum zufrieden: Der Kindersachenflohmarkt kam genauso gut an wie das reichhaltige Tortenbüfett.**

Foto: privat